

Brevet du Square Gégé, groupe C, dimanche 07 mai 2023.

A quoi bon parler du temps, ce matin c'est le brouillard qui fait parler de lui, très mauvais pour les problèmes d'arthrose cervicale, vais pouvoir me retourner pour voir si tout le monde suit, le rétroviseur qui est trop bas et la surdité qui arrive tout doucement. Un petit clin d'œil au passage ! La route de Cany pour essayer de nous réchauffer puis après que tous les membres soient arrivés sur le plateau, la sortie continue avec en moins, Gilbert et son petit fils qui n'ont plus de patins de freins sur leur montures puisqu'ils ont disparu. Nous retrouvons à Sainte Hélène Bondeville et le cyclotouriste qui remonte sur Dunkerque et qui s'est perdu. Il redescend sur Colleville et va prendre la vélo route pour rejoindre Dieppe. Nous arrivons à Thérouldeville et Marie Hélène a les reins qui dansent, le pneu arrière vient de perdre son air, réparation et observation des deux pneumatiques qui ont besoin de pansements, des gerçures par manque d'hydratation, un remède de grand-mère, le miel et la cire d'abeille mais pour les pneus, je ne sais pas si c'est efficace ? Nous partons en chasse pour retrouver nos amis qui ont continué leur chemin. Nous retrouvons tout le monde devant l'église de Riville. Après une petite pause, c'est un nouveau départ et une nouvelle crevaison, notre ami Pierrot, n'a pas prêté sa plume mais manque d'air aussi. La réparation effectuée avec le grommèlement d'un ours, nous reprenons une fois de plus la poursuite du groupe, pas pour longtemps, dans la montée vers Sorquainville nous retrouvons sur le bord de la route, Jeannot en mécanicien car son cadeau de noces est percée de l'arrière, rien à voir avec des flatulences, rassurez vous mais encore et toujours une roue à plat, triste journée qui n'est pas finie, MLN est à nouveau à plat avec ses pneus gercés mais là, elle jette l'éponge et appelle « Maman » pour venir la chercher, du boulot sur la planche pour notre Allobroge !!! Une halte au Square Gégé qui ne nous a toujours pas rejoint mais qui râle dans son coin. On t'aime Gégé, reviens vite !!! À la suite de toutes ses avaries, nous allons un peu modifier notre tracé pour ne pas rentrer dans le milieu de l'après-midi, si la série continue. Heureusement, plus un seul ennui ne se produira jusqu'au terminus et un grand « ouf » pour les mécanos. A l'arrêt « boujou » cher à Gérard, nous étions toutes et tous content de ne pas avoir été embêté plus que ça, mais que nous réserve demain ?

Un brevet intéressant, avec son lot d'anecdotes et nous pensons aussi au nouveau roi Charles 3 qui lui, vient de prendre son rôle, je narre le fait à mes collègues, j'ai tout entendu quant à la reine, la pauvre avoir eu l'obligation de posé son vase de nuit sur la tête aussi, grandes oreilles lui aura tout fait !

Didier

Les photos du jour : Jacques, Marie Pascale, Evelyne, Didier

<https://photos.app.goo.gl/gEcpyfvj7gjABRqZ9>